

AYUNTAMIENTO DE
SEGOVIA

Deporte Municipal

Instituto Municipal
de Deportes Segovia

El Ayuntamiento y la UVa renuevan su convenio hasta el año 2014

El IMD subvencionará a la Universidad con 282.000 euros para la organización del Deporte Escolar y la continuación del proyecto I+D+i

EL ADELANTADO / SEGOVIA

El alcalde de Segovia, Pedro Arahuetes, y el vicerrector de la Universidad de Valladolid en el Campus de Segovia, José Vicente Álvarez firmaron un convenio de colaboración que unirá a ambas instituciones en materia deportiva hasta el año 2014.

El Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Segovia subvencionará a la Universidad de Valladolid con 282.000 euros para los cursos 2011-2012, 2012-2013 y 2013-2014, de manera que la institución universitaria llevará el peso de organización y ejecución del programa de Deporte Escolar, así como la continuación del proyecto I+D+i.

El Programa de 'Iniciación Deportiva Extraescolar' consiste en:

1. Diseño, programación y realización de un proyecto de iniciación deportiva en el contexto extraescolar de los centros educativos de Educación Infantil, Primaria y Secunda-

ria, comprendiendo los siguientes subprogramas:

- Actividad Física Jugada, para alumnado de 4 y 5 años (pudiendo llegar a incluirse edades inferiores) de Educación Infantil, 1 día semanal y un encuentro trimestral (viernes por la tarde).

- Deporte Escolar, para alumnado de Primaria, con un programa polideportivo y mixto de 2 sesiones semanales y un encuentro quincenal los viernes por la tarde.

- Juegos Escolares, en Secundaria, con la enseñanza de baloncesto, balonmano, fútbol sala y voleibol, así como un nuevo programa polideportivo mixto para los de 1º y 2º de ESO (pudiendo aumentarse a ciclos superiores). Entrenan dos días semanales, con encuentros o partidos los viernes por la tarde.

2. Supervisará y monitorizará el programa Deporte 10+, para niños y niñas de 6 a 15 años (pudiendo

ampliarse el entorno de edad si la actividad lo requiere), un mínimo de dos días comprendidos entre el lunes y viernes en horario de tarde, con actividades los sábados por la mañana, realizando multitud de actividades físicas lúdicas y deportes alternativos y al aire libre.

PROYECTO I+D+i. Además, la Universidad de Valladolid dará continuidad al proyecto I+D+i desarrollado durante el periodo 2008-2010, en el que se llevó a cabo el diagnóstico de la situación del Deporte en Edad Escolar en el municipio de Segovia y el nivel de realización de actividad física regular en la franja de población 7-16 años; así como el desarrollo de un Plan integral de actuación para desarrollar un programa de actividad física regular para la franja de población de 7-12 años en el municipio de Segovia, coordinado



Un monitor de la UVa, junto a varios escolares, durante una actividad. / GIDES

con el proyecto de deporte en edad escolar.

FORMACIÓN DE MONITORES. Por otra parte, la Universidad de Valladolid se compromete a realizar cursos de formación inicial, al principio de cada curso, para los monitores que vayan a participar en el proyecto; así como seminarios per-

manentes para coordinar, revisar, analizar y buscar mejoras en el desarrollo del proyecto de deporte escolar. Por su parte, el IMD pondrá a disposición de la UVa las instalaciones, material y equipamiento deportivo necesarios, con exención de precio público, para el desarrollo del programa 'Iniciación Deportiva Extraescolar'.

La Delegación de Tiro con Arco organiza una charla para mejorar el rendimiento deportivo

E.A. / SEGOVIA

La Delegación Segoviana de Tiro con Arco, en colaboración con la Escuela de Formación del Instituto Municipal de Deportes ha organizado una charla que impartirá la terapéutica gestáltica, Almudena Roncero y que pretende enseñar técnicas de relajación, visualización, concentración... con el fin de mejorar el rendimiento deportivo.

Aunque la conferencia irá en-

focada al tiro con arco, se hace también extensible a todos los deportes de competición, por lo que quedan invitados todos los clubes, delegaciones y deportistas que quieran aprender estas técnicas para poder mejorar su rendimiento deportivo.

La charla tendrá lugar el próximo viernes 18 de noviembre a las 19:30 horas en el aula 2 del Centro Cívico Nueva Segovia, junto al pabellón Pedro Delgado.



Varios arqueros participando en un torneo en el Frontón Segovia. / EL ADELANTADO



deporte base



deporte aficionado



deporte para tod@s



actividades para mayores



www.imdsg.es




Estás en: El Norte de Castilla > Noticias Deportes > Noticias Deportes > **El IMD y la UVA apuestan por un programa educativo y participativo**

DEPORTE ESCOLAR

El IMD y la UVA apuestan por un programa educativo y participativo

Tendrá su continuidad con un nuevo convenio plurianual para cuatro cursos escolares y un importe de 100.000 euros

29.04.14 - 18:34 - EL NORTE | SEGOVIA

Ya en la recta final de la temporada de Deporte Escolar, el concejal de deportes, Javier Arranz, que acompañó a los escolares en una jornada de orientación, hace un balance de los últimos años del programa. «El deporte escolar, en el que estamos trabajando conjuntamente el Instituto Municipal de Deportes y la Universidad de Valladolid con los centros escolares, **es una de las grandes apuestas** del Ayuntamiento de Segovia y queremos seguir apostando por un deporte escolar educativo», afirmó.

El alcance de este proyecto **tiene sus pilares en el modelo educativo y participativo** y en la inserción en la vida de prácticamente todos los centros educativos del municipio de Segovia, así como en su carácter innovador y de permanente revisión desde el Programa I+D+i dirigido por la UVA. Los buenos resultados auguran un futuro certero a un proyecto que **destinará alrededor de 100.000 euros** anuales en un convenio plurianual de cuatro cursos escolares.

A pesar de las dificultades económicas por las que pasa la administración pública, se seguirán mejorando las condiciones laborales, aumentando el número de monitores contratados y creando un programa de becas para los estudiantes universitarios de Educación Infantil y Primaria, para mejorar y consolidar su participación y su formación profesional. También se mejorará la calidad del programa y el alcance de este, integrándose definitivamente en Educación Secundaria Obligatoria y garantizando un número suficiente de horas semanales de actividad física efectiva, para que el Deporte Escolar asegure una frecuencia suficiente de ejercicio que favorezca la salud y la adquisición de hábitos activos.

Todo ello por medio de una actividad que actúa como complemento de la Educación Física escolar, al mismo tiempo que facilita y es compatible con la práctica de otros deportes en el ámbito federado o con otras actividades extraescolares.

TAGS RELACIONADOS

apuestan, programa, educativo, participativo

Publicidad



1 Píldora Fascina Médicos
Pierde 12 kilos en 4 semanas con este producto de dieta innovador por sólo €39€..
[Más información aquí](#)



Rentabilice su casa
Homelidays, el experto europeo en alquiler vacacional le ayuda a rentabilizar su casa
www.homeaway.es



Locura: iPhone desde 17€
Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas usando un truco
www.megabargains24.com



Tu Título en el CEU
Es tiempo de ser diferentes. Infórmate
www.uchceu.es



En julio renovamos las exposiciones  Go Further

INFÓRMATE AQUÍ EXAMEN + DIAGNÓSTICO GRATIS  Experte en la salud de tu caballo



Enviar nuevo comentario

Iniciar sesión

Empty text input field for comments.

Enviar

0 comentarios

[RSS](#) | [Suscribirse](#)

MENORCA DESDE 92€ Asegúrate un verano para recordar con estas ventajas: HASTA 25% DE DESCUENTO + NIÑO GRATIS + MÁS VENTAJAS MELIÀ.COM RESERVA